



げんきな子ども

かんがえる子ども

やさしい子ども

# Happy and Smile

新本幼稚園&lt;音楽・英語特区&gt;

(園長だより) 令和8年1月21日号

## 『とんど』で 今年も無病息災に

1月15日に園庭で「とんど焼き」をしました。12月にいきいきフレンズさんから教えてもらって作ったお飾りや各々おうちから持ち寄ったお飾りやお札、門松の竹、書き初めなどをたき上げました。今年は風もなく、とんどの炎も煙もまっすぐ空に上っていました。とんどを囲んでお餅を食べながら、いきいきフレンズさんや5年生と一緒に「無病息災」祈りました。とんど焼きの後は、大好きな5年生が遊んでくれて、子どもたちは大喜びでした。



稲刈り



お飾り作り

冬休み前、いきいきフレンズさんにお世話になり、秋に収穫した赤米やアケボノの稻わらを使って、お飾り作りをしました。自分たちが育てたイネでお飾りを作り、新年を迎えるという貴重な体験ができたことをとても嬉しく思っています。とんどが終わり、次は2月のおにぎり会食です。メニューも決まり、会食に向けての準備を進めているところです。

## 待ちに待った当番が 始まりました



「めろん組になったら、給食当番ができる！」

4月からやる気満々で、給食当番がやりたくて仕方なかつた子どもたち。いよいよ3学期になり、給食当番がスタートしました！！身支度をととのえて、どの子もごはんやおかずを上手につぎ分けています。3つのグループで交替しながら、いろいろなものの配膳にチャレンジしています。ばなな組の2人も、給食前の机ふき、牛乳配り、小さな生き物の餌やりなどの当番を始めました。めろん組さんにやり方を教えてもらいながら、当番の仕事をがんばっています。



### «えほんカードより»

#### ★たべてあげる

兄と2人で読んで、後からストーリーを教えてくれました。



#### ★11ぴきのねことあほうどり

「発表会の劇でした本だよ」と言って、歌を披露してくれました。



\*「性教育」絵本は、おうちの方にも貸し出しをしています。ご利用ください。